

Wir betrauern den Tod unseres Präsidenten

Ulrich C. Cannawurf

der am 21. Mai 2024 verstorben ist.

Bis zuletzt hat sich Herr Cannawurf intensiv um die Wilhelm Hahn und Erben-Stiftung gekümmert, die es ohne ihn nicht gäbe. Seiner Initiative ist es zu verdanken, dass die Stiftung 1969 gegründet werden konnte. Über die Jahrzehnte hat er die Stiftung geprägt und sie auch durch schwierige finanzielle Zeiten sicher geführt. So konnte vor allem vielen jungen Akademikern der Universitäten Frankfurt am Main und Marburg bei der Veröffentlichung ihrer wissenschaftlichen Arbeiten geholfen werden.

Wir werden Herrn Cannawurf sehr vermissen.

Der Beirat der
Wilhelm Hahn und Erben-Stiftung